
 

 

 

◆第 3410 回 2024-25 最終合同例会 6 月 17 日 会長の時間要旨◆  
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7月８日 第 3４１１回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.国歌斉唱 

3.ロータリーソング 

4.四つのテスト 

5.本日のプログラム/メニュー  

6.新年度乾杯 

7.会長の時間 

8.慶祝 

9.クラブ協議会 新年度抱負 

  会長・大委員長・理事・会計 

10.幹事・委員会報告 

11.出席報告 

12.ニコニコボックス 

13.連絡事項 

14.閉会点鐘 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

出席委員長 

ボックス委員長 

 

 

2025 年 7 月 8 日                                                              Vol.1 

 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：ロータリー新役員就任 / 母子健康 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2025-26 年度     

会長：阿部一郎 

幹事：上田直輝 

会場監督：吉田和洋 

会長ｴﾚｸﾄ：鹿討康弘 

副幹事 ： 遠藤敦士 

★★ 6/17 のお品書き ★★ 

■幹事報告 

・ガバナーエレクトからのお知らせ（第 2 報）および会員増強報告 

〔2025－26 年度 ガバナー 加藤雄彦〕 

・ハイライトよねやま Vol.303〔（公財）ロータリー米山記念奨学会〕 

・クラブサポートミーティングのための 25-26,26-27 年度目標入力のお願い 

・お知らせ 次年度 HP 等について〔ガバナーエレクト事務所〕 

・寄附明細発行終了・口座名義変更・My ROTARY 情報確認のお願い 

〔国際ロータリー日本事務局経理室より〕 

・世界社会奉仕委員会（WCS）設置状況アンケート 

〔2025-26 年度 ガバナー 加藤雄彦〕 

・2024-25 年度 御礼ならびに事務所閉鎖のお知らせ 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー佐藤剛〕 

・クラブ活性化に向けたご協力のお願い 

・共有※フランチェスコ RI 会長のメッセージ等について 

・地区資金送金のお願い 

・７月のロータリーレート １ドル＝145 円 

〔2025-26 年度 ガバナー 加藤雄彦〕 

・2025-26 年度ＲＹＬＡのご案内 

〔 国際ロータリー第 2520 地区  2025-26 年度 代表幹事 大槻 昌夫〕 

・26-27 青少年交換（長期）派遣 派遣候補生 募集について 

 〔国際ロータリー第 2520 地区 2025-26 年度ガバナー 加藤 雄彦  

 青少年交換委員会 委員長 佐々木史昭〕 

・お知らせ※ロータリー文庫からのお願いとパスワードのご案内 

〔ロータリー文庫運営委員会 委員長 小倉純夫〕 

・第 32 回豊沢川クリーン作戦ご協力のお願い 

〔豊沢川活性化・清流化事業推進協議会 会長 藤沼弘文〕 

 

懇親会特別メニュー 

2024-25 年度は 70 周年事業をメインに活動してまいりました。 

並行して新年度のスタートにより行事や週 3 回の例会がありガバナー訪問やフードパ

ントリーの活動と前半は特に忙しかったと思います。地区の国際でも忙しい佐々木実

行委員長はじめ記念誌製作で上田さんが頑張ってくれました。後半には小学生のバ

レーボール大会や平塚 RC との交流 地区大会とあっという間の 1 年でした。 

皆さんの協力なくしては乗り切れなかったと思っています。菊の会の皆様にはフードパ

ントリーの準備に対外的なもてなしとお世話になりました。花巻 RC の運営では特に

スペシャリスト吉田さん、藤田さん、葉子さんがいなければなりたたなかったでしょう。ご

苦労かけました。ありがとうございます。2025-26 は最強の役員ですので安心して事

業に参加しましょう。若い会員が次のスペシャリストになる事を期待しています。 

 

 

7/15(火) クラブ協議会  

            新年度 各委員長抱負発表 

            事業報告・決算/事業計画・予算 

7/22(火) 佐藤ガバナー補佐訪問例会 

7/24(木) ぬくまるフードパントリー 

7/29(火) 休会 

今後の予定   

・令和 7 年度市民憲章運動実践活動表彰に係る被表彰候補者の推薦につ

いて（お願い） 

〔花巻市市民憲章協議会 会長 三田望〕 

 

■出席報告【6 月 17 日 第 3410 回例会】 

31 人中 14 名 

出席率 50.0% 前回修正 64.2% 

■メーキャップ 

・6/12(木)第 2 分区花巻北上地区 会長幹事・次期会長幹事会 

〔藤村弘之君・松田健君・阿部一郎君・上田直輝君〕 

・6/15(日)2024-25 年度青少年交換（短期）来日生 さよならパーティー 

〔藤村弘之君・松田健君・阿部一郎君・三田望君・髙橋典克君・橋川秀治

君・佐々木史昭君〕 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 2024-2025 最終例会にて ◆ 

《旧会長 藤村君》 

無事に会長バッチを新会長に手渡すことができました。 

新会長よろしくお願い致します。 

《新会長 阿部君》 

80 周年、90 周年と繋げられるようにかためていきたいと思いますので 

皆様ご協力をよろしくお願い致します。 

《旧幹事 松田君》 

今日まで来られたのは会長、理事の皆さん、そして会員の皆様のおか

げと思っております。ありがとうございました。 

 

《菊の会旧会長 吉田さん》 

RC70 周年記念式典、フードパントリー、菊の会単独行事と学びの多

い楽しい一年でした。ありがとうございました。 

《菊の会新会長 立花さん》 

今年は菊の会の周年行事が控えておりますので、何をやろうかこれから

皆様と検討していきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコニコボックス◆ 

 

ロータリーファミリーの皆さま 

変化が必要な時にこそ、ロータリーファミリーの強さとレジリエンスが輝きます。マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏の予期せぬ辞任を受

け、国際ロータリー理事会は、ロータリーの細則に従い、ラグーザ・ロータリークラブ（イタリア）のフランチェスコ・アレッツォ氏が、2025-26 年度国

際ロータリー会長の指名を受諾されたことを、ここに誇りを持ってお伝えいたします。アレッツォ氏は、30 年以上のロータリー会員であり、ロータリー

財団のベネファクターです。ロータリーの価値観とビジョンへの献身によって、素晴らしい前進を見せていくに違いありません。この移行は、ロータリー

が単なる個人の集まりを超えた存在であることを私たちに教えてくれます。ロータリーは、友情と奉仕に深く根ざした世界的な運動であり、どのよう

な挑戦にも適応し、繁栄し続ける能力を備えています。 

今こそアレッツォ氏のリーダーシップの下、よいことのために手を取りあう時であり、 

私たちは共に、希望、行動、コミュニティに満ちたロータリーの未来のために 

突き進むことができます。 （一部省略） 

 

心を込めて  2024-24 年度国際ロータリー会長 ステファニー・アーチック 

2025-26 スタート目前に RI 会長エレクトの辞任があり 代わりのエレクトが選出されました。 

2024-25 会長のステファニー・アーチックがメッセージを公開しましたのでご紹介いたします。 

【藤村君】1 年間ありがとうございました。普通に戻れます。一郎君、がんばれ!! 

【松田君】何もできない幹事でしたが、皆様のお蔭で今日を迎える事ができました。有り難うございます。 

【藤田君】藤村会長、松田幹事、1 年間ご苦労様でした。本日で会場監督の任を終え、皆様に感謝します。大変、ありがとうございました。 

【阿部君】藤村会長、松田幹事、1 年間ご苦労様でした。70 周年という大役もこなし、無事寄港する事が出来ました。素晴らしい 1 年間を

ありがとうございました。 

【髙橋君】14 日土曜日から 16 日月曜日まで、神戸と万博へ行ってきました。初めての神戸便です。藤村会長お疲れ様でした。 

【上田君】私にとっては本当に最後の例会となりました。ほんとうにお世話になりました。 

【稲田君】お誕生日祝いありがとうございました。季節の変わり目、皆さん体調には気をつけましょう。 

【立花君】藤村会長一年間ごくろうさまでした。そして阿部一郎次年度会長、体を労りながらがんばって下さい。 

【平野君】暑い日が続きますが、こんな時に限ってエアコンが不良で汗だくになりながら分解清掃で事なきを得ました。人も機会も暑熱順化が

必要ですね。体に気をつけて、夏をのりきりましょう！ 

【市村君】藤村会長、松田幹事おつかれさまでした。一郎くんガンバロー！ 

【藤原君】藤村会長、松田幹事、1 年間大変お疲れ様でした。藤村丸が無事に寄港されました事、心からお慶び申し上げます。 

               

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

この号をもちまして 2024-25 年度藤村会長年度 Bulletin 最終となります。 

皆様 1 年間おつかれさまでした。ご協力に感謝申し上げます。 


